
Bericht der Kör- und Schaukommission

Im Jahr 2014 konnten wir mit neuen Zuchtreglementen arbeiten, was sich in meinen Augen günstig auf die
Selektion auswirkte. Allerdings verursacht der Test zur Charakterbeurteilung noch viel Arbeit und es sind
besseres Verständnis und Kommunikation zwischen den Richtlinien und dem, was wir vor Ort während den
Tests und Schauen jeweils in die Praxis umsetzen müssen, notwendig.

Ich danke allen herzlich und gratuliere zur Arbeit, die ihr das ganze Jahr über geleistet habt.
Ich durfte in Augan und Azérables, Frankreich, als Richter amten und gratuliere unseren französischen
Freunden zur guten Arbeit und ihrer Professionalität in der Zucht.

Abschliessend wünsche ich allen viel Glück in der Familie, Erfolg in der Zucht und viel Glück bei den
Fohlengeburten.

Michel Queloz
Präsident der Kör- und Schaukommission


